

EINBLICKE: Einen Höhepunkt gibt es auf Schloss Henfenfeld zum Jahreswechsel: Am 30. und 31.Dezember sowie am 2. und 3. Januar präsentieren zwölf Mitglieder der Opernakademie um 19.30 Uhr eine Gala-Aufführung von Emmerich Kálmáns "Die Csárdásfürstin" – eine Zigeuner-Operette mit unvergänglichen Melodien. Die Karten kosten 40 Euro (Silvester) bzw 35 Euro. In der Pause wird Sekt gereicht. Mehr unter Tel.: 09151/816014. Dazu passend gibt es im Schloss eine Ausstellung mit Werken von Tilman Oehler zum Thema "ganz ohne Weiber…". Zu sehen sind Arbeiten in Acryl, Öl, Druckerschwärze und Kreide.

Gala-Abend auf dem Schloss

HENFENFELD — Heute präsentieren junge Künstler der Opernakademie auf Schloss Henfenfeld um 19.30 Uhr eine Gala-Aufführung von Emmerich Kálmáns "Die Csárdásfürstin". Weitere Termine am 31. Dezember, 2. Januar und 3. Januar.

30. Dezember 08 1 HZ